
 

 

 

La AGENZ en el 125 Aniversario de 

la llegada del ferrocarril a Valls. 

 

 

Como la mayoría sabéis ó deberíais saber, el pasado sábado y domingo se 

celebraba en Valls, el 125 aniversario de la llegada del Ferrocarril a Valls. 

Consciente de la importancia del evento, nuestro Secretario y organizador de 

festejos, Rafa, llego a la conclusión de que tal celebración no podía estar completa sin 

la participación de AGENZ, así que bien de mañana nuestras máximas autoridades y el 

numerario que suscribe, nos pusimos en marcha camino de Valls… 

Gracias a la guía de Toño y su GPS, conseguimos llegar a tiempo a la estación, 

donde y aunque el dia estaba un poco gris, ya nos estaba esperando el comité de 

recepción: 

 



Que, como no podía ser menos, lucia sus mejores galas para esperarnos: 

 

 

Esfuerzo que fue bien valorado por algunos 

 

 



Y acompañadas de algún que otro material, que no se había “acicalado tanto 

para la ocasión… 

 

 

 

 



Como no podía ser menos 

todo el mundo esperó cámara en 

mano  la llegada de la Garrafeta y del 

tren del centenario… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expectación que también se contagio a nuestras santas, queridísimas y 

amantísimas esposas, que como no podía ser menos tuvieron el detalle de 

acompañarnos en el evento 

 



Así como a la “cantera” de la AGENZ 

 

 

…por fin, con una puntualidad que dudo tuviera en sus buenos tiempos llegó la 

Garraffeta… 



Y casi sin darnos respiro el Tren del Centenario 

 

 

 



 

…el humo siempre llama la atención así que cumpliendo la obligación hicimos 

algunas fotos… 

 

 

 



 

 

 

A la maquina no le faltaba detalle (¡ojo al “botijo! modelistas) 

 

Si os parece complicado el 
digital, que diréis de este 

“panel” de mandos. 

 



 

Después de unas doscientas fotos (ya colgaremos alguna más), gracias a las 

gestiones de Rafa y a pesar de los agoreros, nos libramos del McDonals y del Telepizza, 

y nos dedicamos a la degustación de un menú propio para un dia de calderas y vapor… 

 

Tras lo cual pasamos a la segunda fase… 

 



Donde aunque la mayoría era un poco grande para nuestro gusto (¿tendran 

problemas para colocar decos…?) 

 

 

 

A la “cantera” no le importó demasiado 

 

 

 



...y a nosotros tampoco porque también encontramos escalas más a nuestra 

medida.. 

 

 

 

        

FIN 


